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議　会　日　誌
《９月》
　26日　決算特別委員会
　28日　決算特別委員会
《10月》
　２日　大洲市戦没者・消防及び公務殉職者合同

追悼式
　３日　決算特別委員会
　 〃 　静岡県袋井市議会行政視察
　６日　大洲高校（新校）魅力化応援に関する座

談会
　10日　議会運営委員会
　 〃 　茨城県結城市議会行政視察
　11日　愛媛県市議会議長会秋季定期総会
� （松山市）
　12日　新潟県小千谷市議会行政視察
　16日　総務大臣感謝状贈呈式（東京都）
　17日　高知県四万十市議会行政視察
　25日　東京都荒川区議会行政視察
　28日　ねんりんピック愛顔のえひめ2023総合

開会式（松山市）
　31日　議会運営委員会
　 〃 　ねんりんピック愛顔のえひめ2023総合

閉会式（松山市）
《11月》
　１日　兵庫県加西市議会行政視察
　２日　空き家・空き地問題に関する特別委員会
� （東京都）
　 〃 　決算特別委員会
　６日　埼玉県加須市議会行政視察
　６～８日
　　　　個人行政視察（相生市、綾部市、宮津市）
　８日　高知県日高村議会行政視察
　９日　香川県東かがわ市議会行政視察
　14日　空き家・空き地問題に関する特別委員会
� （三原市）
　15日　産業建設委員会管内視察
　16日　総務企画委員会管内視察
　 〃 　厚生文教委員会管内視察
　21日　議会運営委員会
　 〃 　大洲市議会議員研修会

編集後記
　令和６年能登半島地震救援のための募金箱を市
役所本庁及び支所、総合福祉センターに設置して
おります。
　被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

いきたい。
◆都市公園便所清掃業務について
説明 � 冨士山公園及びふれあいパークのトイレ清掃
業務を委託するもの。
問 	 トイレ2か所の清掃業務としては金額が高いよ
うに思うがどうか。
答 	 冨士山公園は園内に５か所トイレがあるため、
その分金額も高くなってくる。
問 	 それを踏まえても、もう少し精査して単価を考
えていく必要があるのではないか。
答 	 トイレ清掃を受託する専門業者が少ない状況に
なってきている中で、1年を通じてトイレを常に清
潔で奇麗に保つための働き手の確保に苦労している
という話を業者から聞いている。人件費という問題
が大きいが、今後注意しながら執行していきたい。
要望 � シルバー人材センターなどに頼むという方法
も考える必要がある。
◆不燃物分別・じん芥収集運搬業務について
説明 � 家庭から排出される一般廃棄物の収集運搬分
別処理業務が、令和５年度をもって期間満了となる
ため、新たに５年間の業務委託契約を締結しようと
するもの。
問 	 具体的な業務内容はどういったものか。
答 	 可燃ごみ、不燃ごみ、紙ごみ、粗大ごみの収集
運搬や不燃物の分別が業務内容となる。
問 	 現在大洲市においては正月や盆の時期のごみ収
集は行っていないが、他の自治体では行っていると
いう話を聞いている。それについてどう考えるか。
答 	 正月三が日は休んでおり、また、令和２年度か
ら可燃ごみについてはゴールデンウィーク、盆の時
期には収集を行っていない。業者の働き方改革や人
員不足もあり、一定の休みを確保しないとなかなか
人が集まらないという観点から、この時期の休みを
設定させていただいている。
問 	 業者からも働き方改革で休ませてほしいという
要望があったということか。
答 	 そのような要望が業者からあったことに加え、
市としても同じ点を検討していたところであり、そ
こがうまく合致したと考えている。
要望 � 正月にごみ収集をしている自治体もあるよう
なので、調査研究をしてもらいたい。


